

DMSM MAGAZINIS

Kurzinfos
aus der Region

U19-Mädels Vizestaatsmeister

Nicht ganz zum Titel hat es für die G-State-Mädels des **ATUS Gratkorn** (siehe Bild) im Final-Four-Finale gereicht. Trotz starker Unterstützung in der fast vollen Halle in Gratkorn musste man sich schlussendlich im Finale der Österreichischen Meisterschaft den **Basket Flames** aus Wien mit 54:69 geschlagen geben. Eine Schwächephase im ersten Viertel brachte die Gäste auf die Siegerstraße, die Gratkornnerinnen konnten auch mit einem starken 3. Viertel das Ruder dann nicht mehr herumreißen. Trotzdem Gratulation ans Team! Foto: Ulli Huber & Axel Berger



Gold für Erfolge

LH Franz Voves ehrte kürzlich im Namen der Landesregierung zahlreiche steirische Sportler mit Ehrenzeichen von Bronze bis Gold. 286 AthletInnen – darunter ganze Mannschaften – wurden für ihre Leistungen 2014 geehrt und reihten sich in die Liste klingender Namen des steirischen Sports ein: von Götschl bis Muster. Ausgezeichnet mit Gold wurden diesmal auch die 3 Musketiere des Pernegger Kegelsports – **Jutta Premm** (2.v.re.), **Petra Düreger** (ganz re.) und **Manfred Kornthaler** (ganz li.), die allesamt bei der EM Edelmetall holten. Ebenfalls geehrt aus Steiermark Mitte: Kickboxer **Manfred Blümmel** vom ATUS Gratkorn und das Team vom Golfclub Murhof (jeweils mit Silber) sowie Spitzen-Skifahrer **Franz Fröhwein** vom SV Breitenau für seinen 1. Platz bei der Senioren-WM im Slalom (Bronze). Foto: KK



Eröffnungsturnier

Seit 1971 gibt es den **Tennisklub Gratkorn**. Heute zählt der Verein mit rund 250 Mitgliedern zu den größten Tennisvereinen der Steiermark. Zudem verfügt man über eine schöne Tennisanlage mit 6 Freiplätzen und gemütlichem Klubhaus. Mit einem Eröffnungsturnier für alle Mitglieder startet man am 26. April in die Open-Air-Saison. Dann werden auch wieder mehrere Teams in verschiedenen Altersklassen an regionalen und landesweiten Meisterschaftsbewerben – von der Jugend-Regional- bis zur Senioren-Landesliga – teilnehmen. Infos unter www.tkgratkorn.at ! Foto: KK



Neue Aufgabe

Mit einem imposanten 4:1-Erfolg gegen den ganz starken den **SC Unterpremstätten** ist die U13 des **SK Sturm Schrems** eindrucksvoll ins Frühjahr gestartet. Den Herbst beschloss die Truppe als Herbstmeister im Gebiet Graz U13A. Bereits am Samstag, 25. April, 15:30 Uhr, gastiert die starke Mannschaft von **Sepp Affenberger, Andreas Harrer** und Co am Sportplatz der Hauptschule Frohnleiten gegen den **SV Mariatrost**. Das Ziel zum Saisonfinale? Ganz klar, der nächste Meistertitel. Alle News und Spielberichte zu den jungen Wilden gibt es unter www.schremser-minis.com ! Foto: KK



Wie bleibt´s rein in Rein

0:5 kam zuletzt der **TuS RB Rein** in Maria Lankowitz unter die Räder, aber Kopf hoch, beim Leader der Oberliga Mitte spielt Geld keine wirklich große Rolle. Trotzdem heißt es jetzt nach 2 Pleiten und einem Remis im Frühjahr schon langsam punkten für die Reiner, sonst wird es ganz eng im Abstiegskampf (Stand 17.4.: 12. von 14 Vereinen, mit 15 Punkten zwei vor dem Schlusslicht.). Nächste Gelegenheit am Samstag, 2. Mai, 17:00 Uhr, gegen Ragnitz. Hoffentlich gibt es da schon einen Neuzugang. Der Verein sucht nämlich dringend einen Platzwart. Und die Suche ist Chefsache, TUS Rein-Obmann **Robert Köppel** „scoutet“ persönlich (Tel. 0664/5354065). Foto: Archiv/DMSM